

AWII

Adakan Kunjungan Kerja Khusus Spesifik, Komisi XIII DPR RI Sambangi Nusakambangan

David Fernanda Putra - KUDUS.AWII.OR.ID

Feb 22, 2025 - 23:53



Kudus - Sabtu (22/02) Kantor Wilayah Direktorat Jenderal Pemasyarakatan Jawa Tengah menerima kunjungan kerja spesifik Komisi XIII DPR RI. Kunjungan

spesifik yang dilaksanakan dalam rangka fungsi pengawasan terkait kondisi masyarakat yang ada di Pulau Nusakambangan.

Rinto Subekti, Wakil Ketua Komisi XIII DPR RI Fraksi Demokrat menyampaikan bahwa kunjungan kerja spesifik yang dilaksanakan saat ini merupakan fungsi pengawasan yang harus dilakukan atas kinerja dan program yang dilaksanakan. Dirinya menyebut bahwa apa yang telah menjadi Asta Cita Presiden Republik Indonesia harus dijalankan dengan baik dan dapat dipertanggungjawabkan.

"Nusakambangan kali ini menjadi fokus dalam pelaksanaan program ketahanan pangan. Namun tidak hanya itu, rapat kerja ini juga akan mendiskusikan permasalahan yang terjadi pada Masyarakat saat ini", kata Rinto.

Menanggapi hal tersebut, Direktur Jenderal Masyarakat, Mashudi menyampaikan bahwa dirinya beserta seluruh jajaran siap untuk melaksanakan apa yang telah dituangkan dalam Asta Cita Presiden Republik Indonesia dan 13 Program Menteri Imigrasi dan Masyarakat.

"Nusakambangan kali ini sudah berproses untuk melaksanakan tersebut (Asta Cita dan Program Menteri). Beberapa diantaranya yaitu peternakan, perikanan, perkebunan, pabrik pupuk, dan lain sebagainya", tuturnya.

Kemudian, Kepala Kantor Wilayah Direktorat Jenderal Masyarakat Jawa Tengah, Kunrat Kasmiri menyampaikan paparan mengenai kondisi terkini Nusakambangan. Beberapa yang menjadi perhatian yaitu permasalahan yang ada di Lapas dan pelaksanaan program pembinaan kemandirian yang telah dan akan dilaksanakan.

"Kondisi saat ini Lapas di Nusakambangan terdapat narapidana dari luar negeri atau WNA (Warga Negara Asing). Kami selalu berkoordinasi dengan Kedutaan Besar negara yang bersangkutan atas narapidana tersebut", tandasnya.

Lebih lanjut, Kunrat Kasmiri juga menyampaikan bahwa dirinya beserta seluruh jajaran di Nusakambangan telah menyiapkan sarana untuk mendukung program ketahanan pangan dari Presiden RI dan Menteri Imigrasi dan Masyarakat. Beberapa yang sudah terlaksana yaitu peternakan, perikanan, pertanian, dan lain sebagainya.

Komisi XIII DPR RI mengapresiasi langkah Kementerian Imigrasi dan Masyarakat serta Kanwil Ditjen Masyarakat Jawa Tengah dalam meningkatkan efektifitas Lapas Nusakambangan. Tak hanya itu, Komisi XIII DPR RI juga mendorong percepatan legalisasi aset negara di Pulau Nusakambangan melalui penyerahan sertifikat hak pakai kepada Kementerian Imigrasi dan Masyarakat.